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Le partage de I'immobilier commun entre les dispositions du droit civil et
du droit islamique.

Résume :

La propriété fonciere commune souléve de nombreux différends, et pour
les eviter, tant les régles de la charia islamique que le droit civil accordaient a
chaque copropriétaire a | indivis le droit de mettre fin a cette situation soit de
facon permanente par le division amiable ou la division judiciaire, soit a titre
temporaire dans le cadre du partage provisionnel, car la division de la propriété
commune aboutit a la sécrétion Actions des copartageants, de sorte que chaque
copartageant se voit attribuer une part divisee, et en contrepartie, les
copartageants ont I'obligation de garantir de trouble ou de | éviction .

Mot clé: Partage, I'immobilier commun, amiable, judiciaire, provisionnel,
lotissement ,garantie.

Dividing the common property between the provisions of civil law and
Islamic law .

Summary:

Common real estate ownership raises many disputes, and to avoid them,
both the rules of Islamic Sharia and civil law granted each partner in the
communion the right to terminate this situation, Either finally, by division
consensual or judicial division, or temporarily under the division of the
adaptation, where the division of The common drug results in excretion of
partners' shares, so that each partner is assigned to a divided part, and in return
for that, the shareholders have an obligation to guarantee exposure and
entitlement.

key words: division, The common drug, consensual, judicial, Adapter,
Excretion, Guarantee.
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